

# Conmemoran aniversario de la Universidad de Valparaíso



Oswaldo Corrales, rector de la Universidad de Valparaíso.

Fotos: Mónica Zamora L.  
 vidasoal@mercuriovalpo.cl

La Universidad de Valparaíso instituyó su nueva fecha de aniversario en reconocimiento a la asamblea realizada por estudiantes, funcionarios y académicos que propició la creación de una sede autónoma de la Universidad de Chile, el 15 de junio de 1968, fecha que por primera vez se recordó con un acto académico realizado en la misma Aula Magna donde hace 56 años se celebró aquel hito fundacional.

El acto encabezado por el rector, profesor Osvaldo Corrales, incluyó la entrega de la Medalla Universidad de Valparaíso al presidente de la Junta Directiva, Gerardo Donoso, y al Centro Gerópolis, y el reconocimiento a quienes cumplieron 30 años de servicio.



Gonzalo Lira, decano Facultad de Ciencias Sociales; Esteban Sefair, decano Facultad de Ingeniería; Marcela Alviña, decana Facultad de Farmacia; y Gastón Zamora, decano Facultad de Odontología.



Agustín Squella, exrector UV; Gerardo Donoso, presidente Junta Directiva y Medalla UV; Viviana García, directora Centro Gerópolis y Medalla UV; y Aldo Valle, exrector UV.



Edgardo Piqué, seremi Transportes; Soledad Narea, directora general de Desarrollo Institucional y Aseguramiento de la Calidad; Jovana Skarmeta, directora Editorial UV; y Patricio Martínez, gerente general Mutual de Seguros de Chile.



Jorge Chávez, María Torres y Patricia Solar, premiados por 30 años de servicio, y Carlos Becerra, vicerrector Académico.



Tania Jakasovic, directora Ingeniería Comercial; Patricia Nazar, directora Odontología; Diego del Barrio, decano Facultad de Ciencias Económicas y Administrativas; y Pilar Muñoz, académica Facultad de Ciencias del Mar y de Recursos Naturales.



Cristian Moyano, contralor; Carlos Lara, vicerrector de Vinculación con el Medio; Miguel Toledo, seremi del Trabajo y Osvaldo Bizama, director de Extensión y Comunicaciones.



Javier López y Ángela Herrera, académicos de Diseño; Alejandro Witt, decano Facultad de Arquitectura; Eduardo Empananza, académico de Arquitectura; y Pedro Amador, académico de Auditoría.



Daphne Marfull, directora Fonoaudiología; Ingrid Vargas, directora Revista Matronería; Andrea Ovando, jefa carrera Tecnología Médica; Paula Oyarzún, directora Obstetricia y Puericultura; Carolina Ruiz-Tagle, jefa carrera Enfermería Casa Central; Gudrun Marholz, directora Educación Parvularia; y Paulina Gundelach, directora de Enfermería.